



Opération " riz pommes"

publié le 20/04/2011

Le vendredi 15 Avril , sur la base du volontariat, 75 élèves du collège ont choisi de faire un repas composé de riz et d'une pomme .

Ils ont pu rencontrer Madame Lefebvre qui est venu leur présenter les différentes actions de l'association " Fanny Lefebvre" : actions en lien avec le comité de jumelage avec le Burkina Faso et projet de construction d'une école à Haïti.

Le prix des repas des 75 élèves sera ainsi reversé à l'association de " Fanny Lefebvre" .



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.